

Cospedal y Saénz de Santamaría critican los incumplimientos con Tomelloso

Las dirigentes del PP piden reformas estructurales para detener la sangría del paro y ven muy positiva la tendencia de las encuestas: "en tres años y medio hemos recortado 20 puntos en intención de voto"

CARLOS MORENO

La secretaria general del Partido Popular en España, María Dolores Cospedal, y la portavoz del PP en el Congreso de los Diputados, Soraya Sáenz de Santamaría, recordaron durante su visita el pasado 7 de abril a Tomelloso, los incumplimientos de los Gobiernos de Zapatero y Barreda con la ciudad. Acompañadas del alcalde, Carlos Cotillas, de varios diputados nacionales y otros responsables regionales y provinciales del PP, Cospedal y Sáenz de Santamaría celebraron un acto sectorial con viticultores en la cooperativa Virgen de las Viñas. Antes firmaron en el libro de honor del Ayuntamiento y saludaron a los numerosos afiliados y simpatizantes que se arremolinaron en torno a las puertas del consistorio.

"El catálogo de incumplimientos con Tomelloso es demasiado grande, -señaló Sáenz de Santamaría-. Tanto Cospedal como Cotillas son unos defensores muy insistentes en los temas que les afectan y estoy bien informada. No se puede consentir un periodo de siete años de incumplimientos con el AVE. Precisamente, el Gobierno hablará hoy de sus planes de infraestructuras y esperamos que se acuerden de Tomelloso y de Castilla-La Mancha. De momento, lo que sabemos es que la licitación de obra pública ha caído un 36 por ciento. Esa es la realidad". La portavoz del PP en el Congreso también anunció que preguntará al ministro del Interior, Alfredo Pérez Rubalcaba, por la comprometida Comisaría de Policía Nacional y el Puesto Principal de la Guardia Civil, así como presentará una proposición no de ley para que se pueda debatir la situación del centro integral de la Seguridad Social, "que también lleva muchos años de retraso".

Al AVE se referiría también Dolores de Cospedal: "vamos a seguir reivindicando una parada y Estación de AVE para Tomelloso. La tercera ciudad de la provincia no se pueda quedar fuera de



Carlos Cotillas, Dolores Cospedal y Soraya Sáenz de Santamaría en rueda de prensa.



Soraya Sáenz de Santamaría y Dolores Cospedal junto al presidente de la cooperativa Virgen de las Viñas.

la red ferroviaria. Lo grave es que Zapatero y Barreda lo prometieron en un mitin electoral".

Tanto Cospedal como Sáenz de Santamaría ocuparon buena parte de sus discursos a analizar los últimos datos del paro. "Zapatero y Barreda se tienen que poner las pilas porque los datos del mes de marzo son muy malos, se sigue destruyendo empleo en España y en Castilla-La Mancha. Lo que demuestra que la combinación entre Zapatero y Barreda es

perigrosa. Hay que acometer reformas estructurales, no de esas que se hacen de cara a la galería, para resolver este problema", -manifestaba Sáenz de Santamaría-. Mientras tanto, Cospedal se preguntaba si mil parados más al día son un signo de recuperación económica y recordaba que Castilla-La Mancha es la tercera región donde más ha subido el desempleo. "Y entre tanto, Barreda ni está, ni se le espera. En una sola legislatura superó primero la barrera de los

100.000 parados y ahora la de los 200.000. Los datos son elocuentes y no pueden engañar a la gente hablando de recuperación económica".

Cospedal también se refirió al descenso de la renta de los viticultores, "un alarmante 26 por ciento" y consideró que las últimas encuestas publicadas, favorables al PP, "expresan una clara tendencia de cambio político. En tres años y medio hemos recortado veinte puntos en intención de voto. De todos modos, estas noticias deben servir de acicate para seguir trabajando y para que los castellano-manchegos sepan que hay un equipo preparado para gobernar la región. La gente está cansada de un gobierno que no da esperanzas y no ofrece soluciones".

La presidenta regional del PP subrayó que hará todo lo posible para llegar a un acuerdo en la reforma del Estatuto de Castilla-La Mancha, "siempre que sea bueno para la región y para toda España que respete el principio de la cuenca cedente sobre la cuenca cesionaria, de solidaridad interterritorial y la necesidad de un plan hidrológico para todo el país".

Quinientas treinta y ocho personas donan sangre

EL PERIÓDICO

Un total de 538 personas acudieron a donar sangre durante los pasados días 22, 23, 24, 25 y 26 de marzo en la Casa del Agricultor de Tomelloso. Se extrajeron 492 bolsas de sangre, que suponen 222 litros. De los 492 donantes, 47 lo hicieron por primera vez, lo que a juicio de Junta Local de la Hermandad de Donantes de Sangre es muy importante porque nivela las bajas por edad. Con respecto a la campaña del año anterior se obtuvieron 27 extracciones más. Toda la sangre extraída va al Hospital General de Ciudad Real. La Junta Local agradece "la solidaridad de todos los donantes por ofrecer ese líquido tan preciado que no se puede fabricar y que salva tantas vidas".

Todavía hay una esperanza para la política de este país



unión progreso y democracia

Y también para Tomelloso, entra y participa en:
<http://www.proupydtomelloso.es/>